



#DEFENSORESDEANIMALES

Exigen una ley general

• Asociaciones civiles exigieron al Congreso de la Unión la expedición de una ley general de bienestar animal en México, con el propósito de generar una

32

Leyes estatales de protección animal hay en México.

"base sólida y estandarizada para que los estados cuenten con puntos claros para una verdadera protección". Y es que la Cámara de Diputados tiene, desde 2024, al menos nueve iniciativas de ley pendientes de legislar. En entrevista con **El Heraldo de México**, la asociación Animal Héroes consideró urgente "tener estándares claros para todas las legislaciones locales". **CINTHYA STETTIN**